



Síntesis de Noticias

INSTITUTO NACIONAL DE CIENCIAS MÉDICAS Y NUTRICIÓN SALVADOR ZUBIRÁN

Jueves 10 de junio de 2021.

Esta información es proporcionada por la Secretaría de Salud Federal

Medios: La Jornada, Ovaciones, Contra Réplica, Publimetro, La Razón, Eje Central, Excélsior, Reforma, El Economista.

López-Gatell anuncia que mañana se cerrará ciclo de conferencias diarias/La Jornada

El subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, anunció de forma inesperada, que este viernes “se cerrará el ciclo de las conferencias vespertinas” para informar del estado de la pandemia del covid en México, aunque aclaró que “dejaremos los canales abiertos, usando otros mecanismos, posiblemente cápsulas informativas periódicas, conferencias de prensa y entrevistas, pero en una periodicidad diferente”. Detalló que este jueves y viernes se hará un recuento de los temas abordados en más de 400 conferencias emitidas, las cuales comenzaron, dijo, por instrucciones del presidente López Obrador y del titular de Salud, Jorge Alcocer, el 20 de enero de 2020 en la Secretaría de Salud, “más de un mes antes de tener el primer caso confirmado de covid en México”.

Revisan Salud y Reino Unido áreas de cooperación bilateral/Ovaciones

La colaboración bilateral en materia de salud entre México y Reino Unido ha resultado en acciones concretas en el ámbito de las enfermedades crónicas, intercambio de información y capacitación de profesionales de la salud, aseguró el secretario de Salud, Jorge Alcocer Varela, durante la reunión con la embajadora del Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte en México, Corin Robertson. Durante el encuentro en las instalaciones de la Secretaría de Salud, Alcocer Varela reconoció la respuesta de autoridades del laboratorio AstraZeneca, por proveer la vacuna contra covid a varios países de Latinoamérica.

La curva epidémica se mantiene en una meseta/Contra Réplica

La curva epidémica, indicó, se mantiene en una meseta, con un incremento de 0.3% en comparación con la semana epidemiológica previa, con un comportamiento de una enfermedad endémica. La ocupación hospitalaria se mantiene sin cambios, con un 13%, tanto en camas generales como en camas con ventilador, para pacientes críticos. En cuanto a las personas recuperadas, indicó, que son un millón 946 mil 477. Hugo López-Gatell, subsecretario de Salud, actualizó los datos de la Estrategia Nacional de Vacunación y destacó que este martes se aplicaron 507 mil 703 dosis de vacunas anticovid.

Fatiga enferma a 75% de los trabajadores/Publimetro

El 75% de los mexicanos está enfermo de fatiga y estrés laboral, mal que se agudizó por el agotamiento físico y mental que dejó entre las personas el primer año de la pandemia del covid. El IMSS reportó que dicho porcentaje es resultado de una creciente presión en el entorno laboral, que no sólo afecta la salud, sino que genera un desequilibrio entre lo laboral y lo personal. Precisó que el trabajo, las finanzas personales, la violencia, el tránsito vehicular y los problemas de pareja o familiares, son las causas principales de la fatiga laboral y el estrés que sufre la población.

Guarderías retoman su actividad en la capital/La Razón

Estos centros del IMSS también retomaron actividades con la entrada del semáforo epidemiológico en color verde. Padres de familia, en coordinación con educadoras, llevan a cabo un monitoreo constante para salvaguardar la salud de los menores.

Contra la inmunidad de rebaño/Eje Central

En México se ha apostado a la inmunidad de rebaño. Ahora, si se extrapolan los resultados del estudio de medición de anticuerpos que publicaron expertos del IMSS el 15 de abril del 2021 en la revista *Microorganisms*, debemos andar ya cerca del 70% de personas que han estado en contacto con el virus, los semáforos están en verde, se reinician clases presenciales... “Aunque los niños, estadísticamente, no se enferman gravemente, sí pueden enfermarse”, dijo recientemente Fauci. “Incluso si se enferman de manera leve, a los niños, a la gente joven, les da covid crónico, no hay duda, a veces con síntomas casi incapacitantes como la fatiga, el dolor muscular y la desregulación de la temperatura”.

Tuvo diabetes mayor escasez de fármacos en México: ONG/Ovaciones

Las personas que padecen de diabetes en México son quienes más han padecido del desabastecimiento de medicamentos durante el primer cuatrimestre del año, según un informe presentado este miércoles por una ONG. “Entre enero y abril de 2021 la diabetes fue la enfermedad con más desabasto de medicamentos en instituciones públicas, seguida del cáncer y las enfermedades reumatológicas”, señaló Andrés Castañeda, coordinador del colectivo Cero Desabasto. Entre los medicamentos que más escasearon para la diabetes tipo 2 estuvieron la metformina y algunas insulinas. Señaló que hasta el 30 de abril del 2021 se acumularon 4,504 reportes de falta de medicamentos en instituciones públicas y es el IMSS, el que más denuncias acumula.

Suman 229 mil 555 decesos y 2.4 millones de casos/Ovaciones

México reportó 253 nuevas muertes por la covid en las últimas 24 horas, con lo que llegó a un total de 229,353 decesos, informó este miércoles la Secretaría de Salud. Además, las autoridades reportaron 3,855 contagios que elevan a 2,441,866 los casos confirmados. Desde el comienzo de la emergencia sanitaria, México ha estudiado 7,17 millones de pacientes, informó el titular de Promoción de la Salud de México, Ricardo Cortés Alcalá.

OPS pide aumentar vacunas en adultos/Excélsior, Reforma, Eje Central

Ante el repunte de contagios de covid en Baja California Sur y en otros estados del sureste del país, como Quintana Roo y Tabasco, la OPS, recomendó al gobierno de México, incrementar “de manera importante” la vacunación contra covid en la población adulta. Sylvain Aldighieri, gerente de Incidente para covid de la OPS, explicó que, para revertir una curva epidémica, se debe vacunar al mayor número de personas, en el menor tiempo posible. “Para tener un impacto en la dinámica de transmisión de covid y salvar más vidas, la cobertura actual del 25% de los adultos debería aumentarse de manera importante”.

Aplicarán segunda dosis a 50-59 próxima semana/Ovaciones

La jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum, informó que la próxima semana se iniciará la aplicación de segundas dosis para adultos entre 50 y 59 años en la Ciudad de México. La mandataria capitalina detalló que, al medio día de ayer, en todas las alcaldías se han aplicado 4.7 millones de vacunas; con primera dosis, 2.9 millones de vacunas y, con segunda dosis incluyendo a todos los adultos de 60 y más que accedieron a ponerse vacuna 1 millón 326 mil 365 personas vacunadas. Sheinbaum informó que en el grupo de 40 a 49 años se vacunaron en total 80 mil 775; en Cuajimalpa, 25 mil 2830; en Magdalena Contreras, 30 mil 576; y, en Milpa Alta, 15 mil 201.

Acuerdan Salud y Poder Judicial coordinación para mitigar C-19/Ovaciones

El titular de Salud en el Estado de México, Francisco Javier Fernández Clamont, y el presidente del Tribunal Superior de Justicia, Ricardo Sodi Cuellar, coincidieron en que gracias al liderazgo del gobernador mexiquense Alfredo Del Mazo Maza, se avanza en el combate a la pandemia. Por ello, señalaron que es necesario continuar con las medidas preventivas y la participación responsable de la población es parte fundamental.

Suman 46 las muertes de alcaldes por contagios de coronavirus/El Economista

A un año y cuatro meses del inicio de la epidemia de covid en México, más de 100 alcaldes y 17 gobernadores han contraído el nuevo coronavirus, y casi 50 presidentes municipales han fallecido por complicaciones de la enfermedad. Además, en el país han fallecido otro número importante de exalcaldes. A la epidemia tampoco han escapado legisladores, dirigentes de partidos políticos, así como candidatos a diferentes cargos de elección.

Creció sedentarismo y adicción al celular entre los niños/Excélsior

Un aumento de entre una y hasta tres tallas y la adicción a la tecnología son algunas de las secuelas que ha dejado el confinamiento a causa de la pandemia de covid en niños y niñas de preescolar, primaria y secundaria, según un estudio presentado este miércoles por el Centro de Especialización de Estudios Psicológicos en la Infancia.